

La educación Mistraliana marca el inicio de año 2025 del Jardín Infantil Pedacito de Cielo

El proyecto educativo de la primera infancia destaca el vínculo de niños y niñas con la naturaleza y los procesos vitales.

El Jardín Infantil y Sala Cuna Pedacito de Cielo inició su año pedagógico 2025 fortaleciendo un proyecto educativo que ya lleva más de 13 años en Copiapó, y que se desarrolla bajo los principios Mistralianos y la Educación Viva y Consciente, pilares a través de las cuales se ejerce su plan de trabajo y actividades curriculares.

En tal sentido, la Directora del Jardín Infantil y Sala Cuna Pedacito de Cielo, Angélica Cortés Vergara, señaló que “estamos felices con poder iniciar este 2025 con nuestros niños, niñas y sus familias,

junto a quienes como comunidad educativa desarrollamos nuestro proyecto, en torno al pensamiento pedagógico Mistraliano y la Educación Viva y Consciente, en donde es fundamental re conectarse con uno mismo y el entorno en el que crecemos, labor que en la primera infancia es fundamental en los procesos de aprendizaje y donde consideramos que el contacto con la naturaleza juega un rol primordial”.

En relación a este novedoso proyecto educativo, Angélica Cortés destacó el desarrollo de la Metodología Mistraliana, “nuestra gran Gabriela Mistral impulsó un enorme trabajo educativo, bajo principios que como jardín infantil y sala cuna hemos tomado y hecho nuestros, como base y guía de la labor educativa, y en donde predomina el concepto Mistraliano de que Educar es un Proceso Vital y que está en directa relación con la naturaleza, lo que es parte de nuestro trabajo tanto en Sala Cuna y Jardín Infantil”.

Otro de los puntos destacados, por la directora de Jardín Infantil Pedacito de Cielo, es el cambio a la hora de nombrar a las educadoras, “al igual como lo realizó Gabriela Mistral nuestras Educadoras y Técnicos, no se denominan tías, sino que Maestras, siendo la guía en los procesos educativos y avanzando en una nomenclatura en donde el concepto de maestra apunta a la líder que es capaz de enseñar desde conocimiento y el vínculo en cada aspecto de la vida”.

Finalmente, la directora del Jardín Infantil y Sala Cuna, Angélica Cortés, invitó a las familias interesadas a contactarse y participar de este proyecto educativo, a través del correo electrónico pedacitodecielocopiap@gmail.com, al teléfono 962478296 o la página web www.comunidadpehuen.cl.

